



## Pressemitteilung

Wipperfürth, den 25.03.2021

### **Live-Streaming bei Ausschuss- und Ratssitzungen**

**Nachdem bereits im letzten Jahr positive Erfahrungen mit der Live-Übertragung von Ausschuss- und Ratssitzungen ins Internet gemacht wurden, hat der Stadtrat im Dezember 2020 mit der Änderung seiner Geschäftsordnung die grundsätzliche Möglichkeit des Livestreams fixiert. Eine wichtige Voraussetzung für Live-Übertragungen ist, dass am Sitzungsort die technischen Voraussetzungen erfüllt werden.**

Aufgrund der aktuellen Pandemielage und zur Einhaltung der Abstandsregelungen finden die Sitzungen der politischen Gremien in Wipperfürth zurzeit in der Alten Drahtzieherei statt. Auch wenn der große Saal dort viel Platz bietet, ist es grundsätzlich nachvollziehbar, wenn Bürgerinnen und Bürger eine Teilnahme vor Ort derzeit vermeiden und dem Sitzungsbetrieb aus Angst vor einer Infektion lieber fernbleiben.

Bereits im Dezember wurde von den Betreibern der Alten Drahtzieherei technisches Equipment bestellt, um zukünftig den Service eines Live-Streams anbieten zu können. Aufgrund von Lieferschwierigkeiten verzögerte sich zunächst die Installation der notwendigen Geräte, doch in der letzten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung konnte die neue Technik nun erstmals im Live-Betrieb einer Sitzung getestet werden. Nachdem zuvor alle Mitglieder des Ausschusses zugestimmt hatten, wurde die Sitzung des Ausschusses Mitte der Woche erfolgreich per Video aufgezeichnet.

Ab sofort können also die öffentlichen Sitzungen aus der Alten Drahtzieherei parallel auch ins Internet übertragen werden, sofern alle Mitglieder in den Ausschüssen bzw. des Rates mit einer Aufzeichnung einverstanden sind. Der Live-Stream wird im [YouTube-Kanal der Hansestadt Wipperfürth](#) gezeigt. Die Aufzeichnungen werden jeweils für eine Woche nach der Erstausstrahlung abrufbar sein.

Bürgermeisterin Anne Loth freut sich über diese Weiterentwicklung der technischen Möglichkeiten: „In Zeiten der Pandemie birgt die persönliche Teilnahme an Sitzungen vor Ort ein Infektionsrisiko für alle Beteiligten, das wir natürlich so weit wie möglich vermeiden wollen. Auf der anderen Seite ist es für eine gut funktionierende Demokratie unerlässlich, interessierten Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit zu geben, öffentliche Diskussionen und Entscheidungen der Kommunalpolitik jederzeit mitverfolgen zu können. Mein besonderer Dank gilt deshalb René und Kristina Köhler sowie ihrem Team in der Alten Drahtzieherei, dass sie uns mit modernem Equipment und fachlichem Know-how so unkompliziert unterstützen.“

Am Mittwoch den 31.03.2021, 17:00 Uhr findet eine doppelte Premiere in der Alten Drahtzieherei statt: Der neu gegründete Klima-Umwelt-Natur-Ausschuss (KUNA) tagt dann zum ersten Mal, gleichzeitig erfolgt die erste Live-Übertragung aus der Alten Drahtzieherei.

### Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth  
Büro der Bürgermeisterin  
Marktplatz 1  
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann  
Telefon 02267/64-373  
[sonja.puschmann@wipperfuerth.de](mailto:sonja.puschmann@wipperfuerth.de)  
[info@wipperfuerth.de](mailto:info@wipperfuerth.de)  
[www.wipperfuerth.de](http://www.wipperfuerth.de)  
[www.wipper-news.de](http://www.wipper-news.de)



Besuchen Sie uns auf Facebook!



Abonnieren Sie uns auf Instagram!